



LA DECISIÓN LE TOCA AL LEGISLATIVO, ACLARA

Presidenta exige a '4T' no anteponer las ambiciones personales

Sostiene que la reforma "viene del sentimiento que recogí en campaña"

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

La ambición personal no puede estar por encima del movimiento de transformación, dijo la presidenta Claudia Sheinbaum a sus correligionarios, quienes, pese a la propuesta de reforma constitucional y las acciones de Morena contra el nepotismo, han anunciado que buscarán una candidatura en 2027 y no esperar hasta 2030.

La mandataria anticipó, incluso, que si hay morenistas que toman la decisión de cambiar de partido para postularse a un cargo de elección popular, seguramente les va a ir muy mal.

Dijo que se están arriesgando a que la gente no vote por ellos: "Esta reforma que planteo viene de la gente, del sentimiento que recogí en la campaña".

Sheinbaum envió al Poder Legislativo una reforma constitucional contra el nepotismo, con el objetivo de impedir que familiares hereden cargos públicos a partir de 2027; no obstante, el Senado modificó su propuesta y se aplicará hasta 2030.

La dirigente nacional de Morena,

Luisa María Alcalde, anunció ante ello que Morena no presentará propuestas de familiares en las elecciones locales de este año en Durango y Veracruz; e incluso presentará ante el Congreso Nacional de Morena una propuesta de incorporación estatutaria para que esta medida sea aplicable para el proceso 2027.

"A todos aquellos que son familiares de quien está ahora en un puesto de elección popular, no es un asunto de ambición personal. Nosotros somos parte de un movimiento de transformación y no puede ser que la ambición personal esté por encima de la transformación, eso nunca porque entonces se vuelve un asunto individual", dijo la Presidenta.

Cuestionada en torno de la disposición de la bancada de MC en la Cámara de Diputados de respaldar la modificación de la minuta para que la reforma constitucional contra el nepotismo entre en vigor en 2027 y no en 2030, rechazó abrir una ruta de colaboración con la oposición.

"Ya le toca a los diputados y senadores, ya no me corresponde a mí", dijo la mandataria, quien criticó a los "comentócratas que cuestionan: '¿dónde quedó el poder de la presidenta?' En este caso y, al mismo tiempo, dicen que es autoritaria".